
Tips Sederhana George Clooney untuk Menghindari Masalah sebagai Figur
Publik

Description

George Clooney Menyarankan Bagaimana Para Selebriti Harus Menjaga Citranya

Menjadi selebriti populer di era media sosial yang aktif 24/7 adalah suatu hal yang rumit. Oleh karena
itu, George Clooney menyarankan cara jitu untuk tetap menjaga diri agar tidak terlibat dalam masalah:
hindari media sosial. Dalam wawancara dengan Washington Post, pemenang Oscar ini mengakui
bahwa jika dirinya terlalu banyak berinteraksi di platform-platform media sosial, hal itu dapat
menimbulkan masalah, terutama jika ia minum tiga gelas di malam hari. “Saya tidak pikir Anda bisa
menjadi seorang bintang dan sangat terbuka,” katanya.

Belajar dari Mentor dan Pahlawan

Clooney juga mengidentifikasi bagaimana beberapa bintang film yang pernah ada sebelum dirinya,
seperti Gregory Peck dan Paul Newman, menunjukkan contoh bagaimana seharusnya seseorang
menjaga diri dalam sorotan. “Itu tidak berarti Anda tidak bisa bersikap konyol dan melakukan hal-hal
bodoh, tetapi artinya adalah berdiri teguh untuk hal-hal yang Anda yakini, menjaga diri dengan sedikit
martabat,” katanya. “Dan keduanya memiliki humor yang besar tentang diri mereka sendiri.”

Menerima Penghargaan

Clooney akan dihormati di Kennedy Center pada bulan ini bersama dengan beberapa tokoh lainnya.
Ethan Hawke, yang menyutradarai Clooney dalam peran suara sebagai Newman dalam dokumenter
HBO “The Last Movie Stars” tahun ini, mengatakan bahwa dirinya tidak kagum bahwa Clooney
mendapatkan penghargaan bergengsi. Menurutnya, Clooney juga memperlihatkan kepemimpinan dan
kepedulian dalam cita-cita dan waktu yang diberikan.

Pengaruh Clooney dalam Dunia Seni

Menurut Steven Soderbergh, yang menyutradarai Clooney dalam film “Out of Sight” tahun 1998,
Clooney unik karena tidak mempedulikan bahwa politiknya mungkin mengorbankan jangkauan
kepopulerannya. Hal ini sangat jarang terjadi sehingga patut diapresiasi. Soderbergh juga
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menambahkan bahwa Clooney adalah salah satu orang yang mampu membela orang-orang yang
tidak bisa membela diri sendiri, yang merupakan hal yang jarang terjadi.

Kesimpulan

Dari catatan ini, Clooney sangat menekankan pentingnya menjaga citra dalam dunia selebriti. Oleh
karena itu, meskipun dirinya tidak memegang media sosial dan tidak terlalu exposture dalam media,
dirinya tetap aktif dalam berbagai kegiatan kemanusiaan dan kepeduliannya terhadap dunia seni yang
turut berkontribusi dalam budaya Amerika. Selain itu, dedikasinya dalam memberikan bantuan dan
waktu untuk perbedaaan yang ingin ia lakukan, tentu saja sebuah contoh yang hebat untuk diikuti.

Ringkasan

George Clooney memiliki cara pasti untuk menjaga dirinya agar tidak mendapatkan masalah sebagai
figur publik di era media sosial: tetap menjauh dari media sosial. Dalam sebuah wawancara dengan
Washington Post, aktor pemenang Oscar ini mengatakan bahwa ia menghindari terlalu banyak
paparan dalam siklus media 24/7 saat ini dengan tidak terlibat di platform-platform tersebut.
Bagaimana pendapatmu tentang strategi George Clooney ini? Apakah menurutmu artis seharusnya
tetap aktif di media sosial? Yuk berikan pendapatmu di kolom komentar!

Bagaimana menurutmu cara George Clooney untuk tetap menjaga dirinya dari eksposur media sosial
sehingga dapat bertahan lama di industri hiburan? Yuk bagikan pendapatmu di kolom komentar!
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